
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA DA ABHA 1 

Na data de 26 de maio de 2015, às 09h18min, na sede da Associação Multissetorial de 2 

Usuários de Recursos Hídricos da Bacia Hidrográfica do Rio Araguari (ABHA), em Araguari-3 

MG, na Rua Jaime Gomes, n⁰ 741, Centro, reuniu-se, em Assembleia Geral Ordinária, os 4 

associados para discutir os seguintes pontos da pauta, encaminhados anteriormente a todos 5 

os membros: Item 01: Abertura; Item 02: Processo Eleitoral; Item 03: Informes gerais; 6 

Item 04: Encerramento. Membros Presentes: Antônio Reinaldo Caetano, Guilherme 7 

Coelho Melazo, Ivone Aparecida Borges, Eustáquio Sidnei Milanez Júnior, Daniela Alves 8 

Rezende, Peter Munhos Frey, Leocádio Alves Pereira, Pedro Rodrigues Naves, Nayana 9 

Grasielle Marques Silva, Marcus Vinicius Andrade Silva, Marly Rodrigues Neves, Priscila 10 

Baesse de Sousa Borba, Adalto Ribeiro Franco, Armando Gallo Yahn Filho e Euclídes 11 

Antônio Pereira de Lima. O Presidente do Conselho de Administração, Antônio Reinaldo 12 

Caetano, realizou a primeira chamada para verificação de quórum dos conselheiros 13 

presentes sendo confirmada a existência de quórum para a realização da AGO em conjunto 14 

com o Conselho de Administração e o Conselho Fiscal. Na seqüência apresenta os ofícios 15 

enviados pela CEMIG e FIEMG solicitando o desligamento desta Associação. Em seguida 16 

informa as indicações das Entidades Associadas em cumprimento ao Ofício 005/2015 - 17 

ABHA: Antônio Reinaldo Caetano representando a ACA, Anderson de Melo Cadima 18 

representando a ACIU, Guilherme Coelho Melazo representando CCBE, Ivone Aparecida 19 

Borges representando CODAU, Eustáquio Sidnei Milanez Júnior representando COPASA, 20 

Daniela Alves Rezende representando DAE Tupaciguara, Peter Munhos Frey representando 21 

DAEPA, Leocádio Alves Pereira representando DMAE Uberlândia, Pedro Rodrigues Naves 22 

representando FAEMG, Nayana Grasielle Marques Silva representando Vale Fertilizantes, 23 

Marcus Vinicius Andrade Silva representando IBRAM, Marly Rodrigues Neves 24 

representando SAE, Priscila Baesse de Sousa Borba representando Sindicato Rural de 25 

Araguari e Adalto Ribeiro Franco representando Sindicato Rural de Uberlândia. Dando 26 

continuidade o Presidente do Conselho passa a palavra ao Sr. Rogério Milani Zanzarini, 27 

jurídico da ABHA, que aborda as hipóteses para condução do Processo Eleitoral, 28 

primeiramente elucida que a chapa inscrita no dia 18/05/2015 está incompleta, e sua 29 

publicação deu-se no dia 22/05/2015, e o prazo para impugnar encerra no dia 27/05/2015. 30 

Foi abordado ainda, a possibilidade da AGO indicar membros para assumir a vaga dos 31 

segmentos que manifestaram pedido de desligamento. Por fim foi abordado a necessidade 32 

de prorrogar por mais 30 dias o mandato do Conselho de Administração e Fiscal. Foi 33 

decidido pelos presentes, a composição do Conselho de Administração sendo:  34 

Titular Suplente 

1 - Saneamento 1 - Saneamento 

DMAE – Leocádio Alves Pereira COPASA – Eustáquio Sidnei Milanez Júnior 

2 - Energia 2 - Saneamento 

CCBE – Guilherme Coelho Melazo CODAU – Ivone Aparecida Borges 

3 - Irrigação 3 – Irrigação 

ACA – Antônio Reinaldo Caetano Sind. Rural de UDI - Adalto Ribeiro Franco 

4 – Indústria 4 – Indústria 

VALEFÉRTIL – Nayana Grasielle M. 

Silva 

IBRAM – Marcos Vinicius Andrade Silva 

Foi decidido pelos presentes, a composição do Conselho Fiscal : 35 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Titular Suplente 

SAE Araguari - José Flávio Lima Neto A indicar 

Sind. Rural de Araguari - Priscila Baesse de 

Sousa  Borba 

A indicar 

FAEMG – Pedro Rodrigues Naves A indicar 

Com relação as Entidades Convidadas ficou decidida sendo: UFU, Asseng, Entidade do 36 

CBH Paranaíba, Prefeitura Municipal de Araguari. Por unanimidade foi aprovado os 37 

conselheiros e os convidados listados acima. Na mesma ocasião foi eleito por aclamação o 38 

Presidente e Vice Presidente sendo o Sr. Leocádio Alves Pereira e o Sr. Antônio Reinaldo 39 

Caetano respectivamente. O Presidente e Vice do Conselho Fiscal serão eleitos na primeira 40 

reunião que houver. Tendo em vista a composição e aprovação dos Conselheiros a 41 

comissão eleitoral juntamente com os presentes decidiram em publicar a nova composição e 42 

ainda aguardar o prazo de 3 dias para impugnação contados da data da publicação. 43 

Decorrido o prazo de 3 dias a comissão eleitoral encerá o processo eleitoral declarando os 44 

eleitos em ato com a devida publicação dos atos, após esta data as entidades terão prazo 45 

de 15 dias para apresentação dos representantes suplentes do Conselho Fiscal e dos 46 

Titulares e suplentes das entidades convidadas para o Conselho de Administração. Na 47 

ocasião a AGO, prorroga por mais 30 dias, contados do encerramento da ultima 48 

prorrogação, o prazo do mandato dos Conselhos de Administração e Fiscal para atuarem 49 

junto às instituições financeiras para conduzir os interesses da Associação. Transcorrido o 50 

prazo de impugnação, sendo aprovado pela comissão eleitoral a composição dos Conselhos 51 

de Administração e Fiscal a vigência iniciará após o decurso da prorrogação citada acima. 52 

Ficou decidido pela AGO que o Conselho de Administração devera deliberar sobre a 53 

retificação do Estatuto adequando-o a atual realidade da Associação, no prazo de 180 dias, 54 

em seguida deverá a AGO deliberar sobre as propostas apresentadas. O Presidente passou 55 

ao informe gerais, o Conselheiro Leocádio informou sobre a Conferencia Nacional de 56 

Segurança Hídrica que ocorrera no mês de setembro, frisando a importância de todos os 57 

seguimentos para discutir o problemas estratégias e soluções para alcançar a segurança 58 

Hídrica. O Sr. Eustáquio Sidnei da COPASA informa sobre o projeto cultivando Água Boa da 59 

Binacional ITAIPU que esta conveniando com o Governo de MG para recuperação da Micro 60 

Bacia Hidrográfica que ocorrerá uma reunião em Patos de Minas para apresentação do 61 

Programa aos Municípios da região do alto Paranaíba, Triângulo Mineiro e Noroeste de 62 

Minas. O Sr. Armando representante da UFU informa sobre o Centro de Pesquisa e 63 

Inovação em Recursos Hídricos da UFU e da criação do observatório das águas em 64 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Uberlândia e sala de observação das águas no Comitê da Bacia do Rio Araguari. A lista de 65 

presença é parte integrante desta ata. Nada mais havendo encerrou-se a presente sessão. 66 


